

LeBron James - 1/1

Le plus grand joueur de basket ball...

Décontracté et tout sourire, LeBron James, 23 ans, a retracé dans un long entretien une enfance et une adolescence hors du commun qui a fait de lui le joueur qu'il est devenu. De la cour d'école d'une modeste ville d'Akron dans l'Ohio au titre de MVP, meilleur joueur de l'année, décroché la saison dernière, l'"Elu" dévoile sa véritable face. Une plongée inédite dans l'univers du plus talentueux basketteur de la planète qui a vécu une incroyable aventure humaine avec ses amis d'enfance, marquée par un titre de champion national scolaire, avant d'éblouir la NBA avec ses prouesses.

Le honte en direct

On savait que LeBron James était un grand joueur, on savait aussi qu'il pouvait partir après une défaite sans saluer ses adversaires.

Mais lundi s'est déroulée une histoire qui risque de noircir un peu plus la réputation du dernier MVP de la Ligue. Durant la LeBron James Skills Academy qui accueille de futurs talents du basket, LeBron James a participé à un match improvisé avec quelques joueurs du camp.

L'ambiance était détendue jusqu'à ce que Jordan Crawford, de l'université de Xavier, ne dunke sur le King. Un beau dunk puisque Michael Gilchrist, un des prospects les plus prometteurs du pays, déclarait lorsqu'on lui demandait si l'évènement était vraiment arrivé : "C'est arrivé, et c'était méchant. C'était quelque chose à voir. "

Quelques personnes filmaient, ce qui était autorisé dans le camp puisque toutes déclarent l'avoir fait durant la journée sans avoir jamais été inquiété. Mais, après ce dunk, James a discuté quelques instants avec Lynn Merritt, directeur des opérations basket de Nike, et les représentants de Nike sont ensuite venus confisquer toutes les cassettes de l'exploit.

D'après un photographe indépendant, Ryan Miller, on ne lui a d'ailleurs pas donné de raison particulière : "Ils nous ont juste dit : Nous devons prendre vos cassettes".

Que comprendre ? LeBron James voulait certainement éviter la diffusion sur internet d'une vidéo où il était humilié par un joueur universitaire. Mais il aurait pu en rire et attendre que le soufflet retombe. Là, ils donnent une chance à tous ses détracteurs de l'attaquer sur sa communication et, surtout, il fait de ce dunk une légende.

Avec la vidéo, on aurait ainsi pu voir si James jouait tranquillement ou toute autre circonstance atténuante. Maintenant, ce dunk va devenir un mythe urbain. Aujourd'hui, c'est un dunk à une main. Dans un mois, il s'agira d'un dunk à deux mains appel deux pieds. Et dans deux ans, on parlera d'un rider...